

paroles qu'en cette réunion solennelle, vous Nous avez adressées.

“ Nous vous donnons le plus ample éloge pour vous être mis ouvertement et résolument en cette voie de vous opposer par tout moyen à l'ennemi véritable qui aujourd'hui fait la plus terrible guerre à l'humanité, à Dieu et à son Eglise.

“ Déjà, d'autre part, même des pays autres que l'Italie, Nous avons reçu avec une grande consolation de Notre âme, des adresses de nobles jeunes gens qui protestaient de leur très docile adhésion aux enseignements contenus dans Notre Lettre encyclique *Humanum genus*, et Nous faisaient l'irrévocable promesse de ne jamais donner leur nom à la secte coupable, mais, au contraire, d'en vouloir combattre toujours l'esprit et les malignes influences. Nous, Nous n'avons pas laissé échapper l'occasion de les encourager, de les confirmer dans les résolutions prises, et de proposer à d'autre encore l'imitation d'un excellent exemple. Aujourd'hui pourtant, alors que de telles protestations et de telles promesses Nous viennent de vous, en forme aussi publique et aussi solennelle, très chers fils, qui représentez la Société de la Jeunesse catholique italienne tout entière et les nombreux cercles qui la composent, Nous sentons grandir immensément en Nous la satisfaction, et venir spontanément à Nos lèvres le remerciement, au Seigneur qui vous a si opportunément inspirés.

“ Embrassant en sa plénitude Notre pensée, vous vous êtes donnés avec une ardeur juvénile à mettre en œuvre tous les moyens conseillés par Nous dans les susdites Lettres; c'est-à-dire le zèle et l'amour de notre très sainte religion, la diffusion du Tiers-Ordre de Saint Fran-